



Inserieren | Auto | Immobilien | Stellen | Trauer | Tickets | Shop | Abo

RSS

Login | Registrieren

Ahaus

Artikel suchen

Samstag, 26. Juni 2010

HOME | NACHRICHTEN | SPORT | LEBEN | UNTERHALTUNG | VIDEOS | BILDER | INDEX

Münster | **Ahaus** | Heek | Legden | Stadtlohn | Südlohn | Vreden

Übersicht | **Lokalsport**

24.06.2010 15:40 Uhr | Schriftgröße: A A A

Weitere Dienste

Aktion erfolgreich

1802 Trikots für Uganda

KREIS Die Aktion "Trikots für Uganda" geht in die entscheidende Runde: Nachdem in den vergangenen sechs Monaten über eine Tonne Fußball-Equipment gesammelt wurde, werden die Initiatoren Timm Barkam und Dirk Böinghoff am Montag nach Uganda fliegen, um sich selbst ein Bild von der Verteilung vor Ort zu machen.

Von Bernhard Mathmann

Artikel



Dirk Böinghoff und Jörg Thor (r.) sammelten "Trikots für Uganda". (Foto: Bernhard Mathmann)

Artikel aus diesem Ressort

Leichtathletik Laufend durch die Arena

Tischtennis Stadtmeister werden ermittelt

Hdball Fünf Teams spielen um "Klumpen"

Fußball-Knüller Gegen Gladbach nicht zweistellig verlieren

Fahrrad-Trial Jannis fährt auf Rang sechs vor

ZEITUNG ZUR PROBE



Lust auf mehr? Dann testen Sie uns! Erhalten Sie unsere Tageszeitung zwei Wochen lang gratis.

[Jetzt kostenlos testen](#)

Böinghoff hatte Ende des vergangenen Jahres zusammen mit seinem ehemaligen Fußballer-Kollegen Jörg Thor (Legden) dazu aufgerufen, die Schränke nach alten, nicht mehr gebrauchten Fußball-Utensilien zu durchsuchen. Vereine, aber auch Privatpersonen aus dem ganzen Münsterland haben der Aktion 1802 Trikots, 848 Hosen, 519 Paar Stutzen sowie 84 Paar Schuhe und 70 Bälle zur Verfügung gestellt, außerdem noch Taschen und Trainingsanzüge. "Insgesamt können mit den Materialien mehr als 150 Mannschaften mit einem einheitlichen Trikotsatz ausgestattet werden, für Uganda keine Selbstverständlichkeit", meinte Böinghoff vor dem Abflug nach Uganda.

Im Rahmen eines Turniers werden die Trikots verteilt: Jedes teilnehmende Team ist vorab schon Gewinner, denn für die Teilnahme bekommen sie einen Trikotsatz überreicht. „Wir wollen dabei die WM nachspielen und die Euphorie der in Südafrika stattfindenden WM nutzen, um auch in Uganda eine positive Stimmung zu erzeugen!“, verdeutlicht Böinghoff. Außerdem wollen die Initiatoren mit dem Projekt Fußball-Angebote für Kinder und Jugendliche in Uganda ausbauen, um durch die Kraft des Fußballs den Benachteiligten Hilfe zu bieten. Ebenso soll durch eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung Gewalt und Drogenkonsum

Das Wetter in Ahaus

Sa	+24°	☀️ Wolkenlos	+10°	🌙 Wolkenlos
So	+27°	☀️ Wolkenlos	+12°	☁️ Heiter
Mo	+30°	☀️ Wolkenlos	+14°	☁️ Heiter

[Wetterdetails: Temperaturen, Niederschläge, Wind](#)

Anzeige

Meistgelesen | Ahaus

- WM-Spiel gegen Ghana**
- 1 **Es kribbelte - dann kam Özil und löste die Anspannung**
-  AHAUS Die StattArena in Ahaus entwickelt sich zu einem echten Renner. Am Mittwochabend kamen wieder tausende Menschen in der Innenstadt... [mehr...](#)
- 2 **Thomas Spieß Interims-Geschäftsführer**
- 3 **Pflüger verlässt die Stadtwerke**
- 4 **Fußball-Knüller**
- 5 **Gegen Gladbach nicht zweistellig verlieren**
- 6 **WM-Spiel gegen England**
- 7 **Polizei warnt: Autokorso darf Menschen nicht gefährden**
- 8 **Zirkusprojekt der Josefgrogrundschule**
- 9 **Manege frei für kleine Artisten**

Nahraum: Neue Fotos aus Ahaus

[Noch mehr Fotos auf nahraum.de](#)

Schulabschluss 2010

Die Absolventen aus der Region
Ob an Gymnasium, Real- und Hauptschule oder Berufsschule – gelernt haben die Schüler aus dem Kreis viel. Und gepakt. Vor allem vor den Abschlussprüfungen. Wer sie bestanden hat, kann stolz sein. Wir veröffentlichen hier die Fotos der Absolventen.

Fotos und Namen [Die Absolventen aus der Region](#)

Fotoaktion: So bunt ist unsere Region

Das Westmünsterland im WM-Fieber
Die Fußball-Weltmeisterschaft ist in Südafrika, doch die Menschen fiebern rund um den Globus mit - auch im gesamten Westmünsterland. Wir wollen das WM-Fieber in der Region zeigen. Sie können helfen: Machen Sie mit bei unserer Fotoaktion.

Aktion [So schicken Sie uns Ihre Fotos](#)
Fotostrecke [Das sind Ihre WM-Fieber-Fotos](#)
Aktion [Foto-Wettbewerb im Nahraum](#) | www.nahraum.de

Service

unterbunden werden.
 Zu guter Letzt wird bei den verschiedenen Maßnahmen durch Aufklärungs- und Präventionsmaßnahmen aktiv gegen die Ausbreitung von HIV/AIDS vorgegangen, denn das Land ist von dieser Krankheit schwer getroffen worden. Dazu werden Böinghoff und Barkam mit Hilfsorganisationen vor Ort zusammen arbeiten.
 „Wir freuen uns auf die Reise, doch bis dahin gilt es noch einige Vorbereitungen zu treffen!“, so die Verantwortlichen. Am 28. Juni besteigt das Team abends in Düsseldorf den Flieger nach Dubai, um von dort am nächsten Morgen weiter nach Entebbe zu fliegen. Nach zwei Wochen vor Ort soll das Abenteuer Uganda mit einem Public Viewing des FIFA WM-Finales enden, am 13. Juli wird das Team zurück in Deutschland erwartet.

www.trikots-fuer-uganda.de

Das könnte Sie auch interessieren |



Juioerenfußball
Im Gipfeltreffen unterlegen
 STADTLOHN Absolut vielverstreichend waren die A-Junioren des SuS Stadtlohn in das Gipfeltreffen der Junioren-Landesliga gegen den VfB Hüls... [mehr](#)



Gratis Ratgeber zur Neukundengewinnung
 Nutzen Sie unseren Ratgeber "Die BESTEN Methoden NEUE KUNDEN ZU GEWINNEN" um Ihren Geschäftserfolg zu steigern. [mehr](#)

ANZEIGE



Haluk Kuyutas schießt Arminia in die Bezirksliga
 STADTLOHN/KREIS Haluk Kuyutas sorgte am Donnerstag für ein vorzeitiges Ende des Wettrennens um den Titelgewinn in der Fußball-Kreisliga A:... [mehr](#)



Frontzeck und Frankemölle bitten zum Aufgalopp
 OTTENSTEIN Nahezu zeitgleich haben die Fußballer des Kreisligisten FC Ottenstein und des Bundesligisten Borussia Mönchengladbach die... [mehr](#)

hier werben

powered by plista

Anzeige



Chardonnay des Jahres!
 10 Flaschen Feudo Arancio Chardonnay + 1 Weißwein-Karaffe gratis: Jetzt nur 59€ statt 98,95€!
[Mehr Informationen](#)



Private Krankenkasse 59€
 TOP - TESTSIEGER Private Krankenkasse ab nur 59,- Euro! Für Selbständige u. Freiberufler
[Mehr Informationen](#)



Top-Stellen ab 60.000€
 Experteer.de - Hinterlegen Sie Ihr Profil für über 6.000 Headhunter. Jetzt gefunden werden!
[Mehr Informationen](#)



Die große Freibad-Karte fürs Münsterland

MÜNSTERLAND Der Sommer steht vor der Tür, und mit ihm auch die Freibadsaison. Wo sind die schönsten Freibäder in der Region, wo lohnt es sich hinzufahren und wo kostet das Schwimmvergnügen am Wenigsten? Wir haben die Freibäder im Münsterland für Sie gefragt und auf einer Karte zusammengestellt.

Service [Freibad-Vergnügen im Münsterland](#)
 Mehr Details [Die Freibad-Karte im Großformat](#)

Verliebt, Verlobt, Verheiratet



Traumhochzeit im Wert von 7700 €

Marina & Oliver - so heißt unser Traumpaar 2010. Die Münsterland Zeitung schenkt den beiden ein Rundum-Sorglos-Paket für eine Traumhochzeit mit allem, was ein verliebt-verlobtes Pärchen so brauchen kann. Der Gesamtwert: 7700 €.

Spezial [Alles zur Traumhochzeit 2010](#)

Online-Sonderveröffentlichungen

Tradition erleben



STADTLOHN Das blau-weiß geschmückte Zelt im Losbergpark und die Flaggen in der Stadt künden es an: An diesem Wochenende (24. bis 28. Juni)... [mehr...](#)

Schützenfest Ahler Kapelle

Cafe & Drive-In in Stadtlohn

Häusliche Alten- und Krankenpflege

Schützenverein Ellewick-Crosewick

Schützenfest Heek-Averbeck

Schützenfest Feldmark 05

Schützenfest Barle-Unterortwick

Schützenfest Ottenstein

Schützenfest Wessendorf

Schützenfest Ammeloe

Allg. Bauernschützenverein Südlohn

[Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#) | [Datenschutz](#)

Weitere Angebote aus dem Medienhaus Lensing

[RuhrNachrichten.de](#) | [MuensterscheZeitung.de](#) | [DorstenerZeitung.de](#) | [HalternerZeitung.de](#) | [GrevenerZeitung.de](#) | [Emsdettener Volkszeitung.de](#) | [Heja-BVB.de](#) | [Nahraum.de](#)